



**VERBALE RIUNIONE  
DEL COMITATO PARITETICO PER LA DIDATTICA  
DEL 28 GIUGNO 2018**

In data 28 giugno 2018 il Comitato Paritetico per la Didattica si è riunito presso la sala CdA, con il seguente

**ORDINE DEL GIORNO**

1. Comunicazioni
2. Approvazione verbale riunione del 4 giugno 2018
3. Conclusione lavori dei Gruppi di Studio 2018
4. Varie ed eventuali

COMPOSIZIONE				Note
	Presente	Assente giustificato	Assente	
Becchis Elena	X			
Camporeale Carlo Vincenzo	X			
Chicco Gianfranco	X			
De Angelis Elena	X			
Giannotti Rosalinda			X	
Goglio Luca	X			
Gron Silvia	X			entra alle ore 15
Iacobelli Michela		X		
Leonardi Emilio	X			
Longhi Andrea	X			
Losi Giovanni Marco		X		
Montagna Francesca		X		
Olivotto Luca	X			esce alle ore 16,10
Palermo Romeo	X			esce alle ore 16,10
Ronchetti Silvia Maria	X			esce alle ore 16
Rossi Francesca	X			
Scuderi Paolo			X	
Torchiano Marco			X	
Vaccaneo Margherita			X	
Valente Silvio	X			
Velardocchia Filippo		X		
Zappulla Marco		X		

Per il Servizio Qualità e Valutazione sono presenti Antonella Marino (Responsabile), Annamaria Bigatto e Riccardo Dutto.

La riunione inizia alle ore 14,35.



## **1. Comunicazioni**

### *1.1 Questionari studenti II semestre*

Il Presidente comunica i risultati definitivi del tasso di compilazione del questionario studenti:

- totale a.a. 2017/2018: 71,99% (66,16% senza le schede bianche);
- primo semestre: 74,70% (68,60% senza le schede bianche);
- secondo semestre: 68,83% (63,32% senza le schede bianche).

La prof.ssa De Angelis sottolinea come sia in notevole crescita la compilazione del questionario studenti tramite app, che quest'anno ha raggiunto il 42%. I dati sono ora in fase di elaborazione, verrà inviata una email per comunicare l'avvenuta pubblicazione. I dati relativi ai questionari compilati per gli insegnamenti di Lingue e corsi FIT, in quanto erogazione per ora sperimentale, verranno elaborati a parte ed inseriti nella Relazione annuale nel gruppo che comprende i Crediti liberi.

Il Presidente infine ricorda che il questionario docenti sarà compilabile fino al 28 luglio.

### *1.2 Richiesta da Coordinamento Collegi di inserimento in questionario studenti di una nuova domanda su utilizzo video-lezioni*

Il Presidente informa che è pervenuta al CPD la richiesta dal Coordinamento Collegi, tramite il Vice Rettore per la Didattica, di inserire una domanda riguardante l'utilizzo delle video-lezioni nel questionario studenti. Il Comitato valuterà la proposta a settembre, per avere eventualmente il tempo di inserire una nuova domanda nel questionario erogato per il I semestre dell'a.a. 2018/2019.

### *1.3 Abilitazione dei Referenti delle materie di base del I anno alla visualizzazione dei dati CPD*

Il Presidente informa che il Vice Rettore per la Didattica, prof. Foti, ha chiesto di abilitare alla visualizzazione dei dati dei questionari CPD i Referenti delle materie di base comuni ai Corsi di Laurea dell'area dell'Ingegneria del I anno (Analisi matematica I, Chimica, Informatica, Fisica I, Algebra lineare e geometria) e del I semestre del II anno (Analisi Matematica II, Fisica II). L'area IT provvederà ad attribuire le abilitazioni.

### *1.4 Data Prossima riunione*

Il Presidente ricorda che la prossima riunione del Comitato si terrà il 12 luglio prossimo.

## **2. Approvazione verbale riunione del 4 giugno 2018**

Il Comitato approva unanime il verbale del 4 giugno 2018, che verrà pubblicato sul sito internet del CPD.

## **3. Conclusione lavori dei Gruppi di Studio 2018**

Il Presidente informa che sono ancora in corso le attività di due Gruppi: il Gruppo A (il cui mandato dura tutto l'anno) in queste settimane ha monitorato l'erogazione del questionario studenti e sta lavorando sulle attività che verranno avviate a breve per la Relazione annuale; il Gruppo C ha lavorato sui testi dei questionari post sessione e di fine percorso. La riunione odierna si concentrerà soprattutto sulla definizione delle domande con cui comporre i questionari proposte dal Gruppo C.

### **A. Relazione annuale e questionari docenti e studenti**

Relaziona la prof.ssa De Angelis.



Il Gruppo ha monitorato il verificarsi di eventuali anomalie nel corso dell'erogazione dei questionari del II semestre: le azioni intraprese per risolvere i casi presentatisi nel I semestre hanno avuto esito positivo, per cui gli interventi sono stati molto limitati. Dopo un breve dibattito il Comitato definisce per il prossimo anno di inviare anche ai collaboratori degli insegnamenti, e non solo ai titolari, le notifiche per sollecitare in aula gli studenti alla compilazione dei questionari. Il Gruppo A, in collaborazione con il Gruppo D, ha inoltre provveduto all'invio delle comunicazioni (sia email che notifiche app), per incentivare gli studenti alla compilazione del questionario.

Il Gruppo inoltre ha apportato alcuni miglioramenti alla procedura online per l'analisi delle schede insegnamento e delle schede Corsi di Studio da inserire nella Relazione annuale, in modo che sia pronta da metà luglio.

#### **C. Questionario aggiuntivo per studenti al termine del percorso di laurea triennale e magistrale**

Relaziona il prof. Goglio.

Il Gruppo ha modificato le domande che comporranno i questionari post sessione d'esame e di fine percorso, sulla base delle osservazioni pervenute in queste settimane dal Comitato. Dopo un'attenta analisi ed un lungo dibattito, i componenti del Comitato definiscono di aggiornarsi alla prossima riunione per approvare i testi definitivi da sottoporre agli Organi di Governo.

#### **4. Varie ed eventuali**

Non vi sono varie ed eventuali.

Non essendo proposti ulteriori argomenti di discussione, la riunione termina alle ore 16,30.

Torino, 28 giugno 2018

Il Vice Presidente  
Marco Zappulla  
(*f.to Marco Zappulla*)

Il Presidente  
Elena De Angelis  
(*f.to Elena De Angelis*)